

## COMMUNIQUÉ

### LA VILLE DE BAIE-COMEAU SE JOINT À LA DÉMARCHE MUNICIPALITÉS AMIES DES AÎNÉS

**Baie-Comeau, le 25 septembre 2018.** – Profitant de la visite du Carrefour action municipale et famille (CAMF), un organisme à but non lucratif engagé dans la promotion, la mise en oeuvre, l'accompagnement et le suivi des politiques familiales municipales, la Ville de Baie-Comeau annonce qu'elle se joint à la démarche Municipalités amies des aînés (MADA), qui regroupe déjà 700 municipalités et MRC du Québec.

La Ville intégrera cette initiative à sa politique familiale, actuellement en renouvellement. Pour y arriver, deux représentants « Aînés » seront ajoutés au comité de soutien, la réflexion inclura le vieillissement actif des aînés au sein de la communauté et la consultation sera ajustée en conséquence. « Il était grand temps que Baie-Comeau emboîte le pas au reste du Québec. Notre ville est attrayante et n'a rien à envier aux autres en termes d'activités, de services ou d'infrastructures. En contrepartie, nous avons besoin d'une vision, d'un guide pour mieux remplir notre rôle auprès des aînés. C'est ce que la démarche MADA nous permettra de faire », a affirmé monsieur Yves Montigny, maire de Baie-Comeau.

Le maire a rappelé que la politique familiale est un élément-clé de la planification stratégique 2018-2023, un chantier d'envergure qu'il a démarré en novembre dernier et qui sera bientôt présenté à la population.

- 30 -

Source : Mathieu Pineault, coordonnateur  
Division des communications et du service à la clientèle  
Bureau : 418 296-8195  
Cellulaire : 418 297-0350